

Pourquoi les girafes ont-elles un long cou ?

Le long cou de la girafe lui permet de voir à des kilomètres à la ronde et de repérer ainsi de très loin ses féroces prédateurs. Avec son long cou et ses longues pattes, la girafe dépasse tous les autres animaux qui vivent dans la savane avec elle. Elle ne possède peu de moyens de défense alors voir le danger est très important pour elle. Elle peut ainsi fuir rapidement: en effet la girafe court très vite, plus vite qu'un scooter.

Pour les plus grands
La girafe peut atteindre 6 mètres de haut, elle domine toute la savane. Malgré cela, elle peut courir à plus de 50 km/h en cas de danger. En revanche, ses grandes pattes et son long cou ne sont pas pratiques pour boire, cela lui oblige à faire de la gymnastique: elle écarte ses pattes avant de pour pouvoir atteindre l'eau.

Le sais-tu ?

Les zèbres aiment la compagnie des girafes, on les trouve souvent ensemble. Comme elles voient loin, elles les avertissent des dangers qui pourraient les menacer eux aussi.

Le long cou de la girafe est aussi très utile pour attraper les feuilles des arbres. La savane est un endroit très sec et l'herbe n'est pas souvent verte. Alors elle dévore les feuilles des arbres que les autres animaux ne peuvent pas atteindre.

